

Cada vez son más los visitantes que se acercan al Alto Besaya para conocer sus grandes obras de ingeniería: los espectaculares viaductos de la A67, sobre todo el de Montabliz, el más alto de Europa; el trazado de ferrocarril por Las Hoces; el entorno del embalse de **Alsa–Mediajo** y sus infraestructuras hidráulicas. Obras humanas de gran espectacularidad visual, que se suman a la primera: la calzada romana (ver exterior), y que apoyan el reclamo del Alto Besaya como territorio de paso y senda histórica. En este ámbito, el Alto Besaya (Sta. Cruz de Iguña), es la cuna de Leonardo Torres Quevedo, ingeniero de caminos, matemático e inventor, que tiene su centro de interpretación en esa localidad.